



Kloster Ilanz: Von Ris zu Schweisgut

Das **Kloster Ilanz** bekommt eine neue Geschäftsführerin. Die 53-jährige Baslerin Caroline Schweisgut übernimmt nach einer im November startenden Einführungszeit per 1. Januar die Nachfolge von Ursula Ris, die nach acht Jahren in den Ruhestand tritt. Schweisgut lebt laut einer Mitteilung der **Ilanzer Dominikanerinnen** schon seit einiger Zeit in der Surselva und verfügt über langjährige Erfahrung in den Bereichen Führung, Projektmanagement, Organisation und Immobilienwesen. Das Kloster mit seinen vielfältigen Betrieben und einer gleichzeitig kleiner werdenden Schwesterngemeinschaft müsse sich den aktuellen Bedürfnissen ständig anpassen und Zukunftsszenarien entwickeln, die für den Konvent tragfähig seien, wird in der Mitteilung betont. Ris sei an den erarbeiteten Lösungen wie beispielsweise der Gründung einer Stiftung der **Ilanzer Dominikanerinnen** wesentlich beteiligt gewesen. Ab November wird zudem das erste zivile Mitglied in diesem Stiftungsrat Einsitz nehmen, und zwar in der Person von Werner Ibig aus Dussnang (Thurgau). Gemäss Mitteilung wirkte er bis zu seiner Pensionierung 20 Jahre lang als Geschäftsführer des Klosters Fischingen. (*jfp*)